

Nouvelle direction de Schneider Electric : nomination d'Olivier Blum au poste de Directeur Général

Rueil-Malmaison (France), le 4 novembre 2024 – Schneider Electric annonce que le Conseil d'Administration a décidé à l'unanimité de nommer Olivier Blum au poste de Directeur Général pour accélérer la mise en œuvre de sa stratégie et engager la prochaine phase de son développement.

Le Comité Gouvernance, Nominations & Développement durable, sous la direction du Conseil d'Administration, a mené un processus complet pour proposer un successeur au poste de Directeur Général. Conformément à ce processus, le Conseil a décidé de nommer Olivier Blum au poste de Directeur Général. Olivier Blum, citoyen français de 54 ans, dirige l'activité Gestion de l'énergie de Schneider Electric en forte croissance et leader mondial sur tous les marchés finaux, y compris les centres de données. Olivier est membre du Comité Exécutif depuis 2014. Avant de prendre la direction technologique et commerciale de la plus large activité de Schneider Electric, il a occupé une grande variété de postes clés au sein de l'entreprise. Il a notamment eu les fonctions de Directeur de la Stratégie et du Développement durable et précédemment les fonctions de Directeur des Ressources humaines au niveau du Groupe, ainsi que divers rôles opérationnels, dont 5 ans en tant que Président Inde (désormais troisième plus grand pays pour Schneider), et 5 ans en Chine en charge de la stratégie et du commerce. Olivier Blum a débuté sa carrière en France avec près de 10 ans dans des rôles de vente, de marketing et de programmes de transformation. Il a également été membre du conseil d'administration d'AVEVA ces 5 dernières années et a pris part aux transformations les plus importantes de l'activité Logiciels de Schneider.

Jean-Pascal Tricoire, Président, a déclaré : « *Je souhaite la bienvenue à notre nouveau Directeur Général Olivier Blum et je tiens à remercier Peter Herweck pour avoir dirigé Schneider Electric au cours des 18 derniers mois. Depuis plus de 30 ans, Olivier Blum est un leader exceptionnel qui a participé à la transformation de Schneider Electric, avec une connaissance intime de notre société, de son modèle opérationnel et de sa culture. Il a démontré savoir se concentrer sur le développement stratégique et technologique, tout en réalisant une performance opérationnelle forte et constante, comme le montre l'accélération de l'activité Gestion de l'énergie sous son mandat. J'ai une confiance totale en sa capacité à diriger Schneider Electric dans cette nouvelle phase d'accélération ciblée, en ligne avec les ambitions partagées lors de notre Capital Market Day.* »

Fred Kindle, Vice-Président et Administrateur Référent Indépendant, a déclaré : « *Le Comité Gouvernance, Nominations & Développement durable a travaillé sur cette succession où plusieurs candidats externes et internes de haute qualité ont été considérés. Le Conseil a estimé que les compétences et la personnalité d'Olivier Blum faisaient de lui le candidat idéal pour diriger l'entreprise, notamment par sa connaissance approfondie de Schneider Electric, son leadership exceptionnel reconnu et son bilan solide en matière de définition d'une vision, d'élaboration d'une stratégie et de mise en œuvre des transformations requises. Sa nomination a été approuvée à l'unanimité par le Conseil d'Administration.* »

Le Conseil d'Administration a décidé de mettre fin aux fonctions de Directeur Général de Peter Herweck suite à des désaccords dans la mise en œuvre de la feuille de route de la société à un moment d'opportunités significatives. Le Conseil tient à remercier Peter Herweck pour son rôle à la tête de Schneider Electric et son dévouement au Groupe qu'il a dirigé au cours des dix-huit derniers mois.

Ces décisions sont à effet immédiat. Les informations relatives aux conditions financières de la cessation des fonctions de Peter Herweck et à la nomination d'Olivier Blum seront rendues publiques conformément à la réglementation applicable et aux recommandations du code de gouvernance d'entreprise AFEP-MEDEF auquel Schneider Electric se réfère.

A propos de Schneider Electric

La raison d'être de Schneider est de **créer un Impact** en permettant à chacun de **tirer le meilleur de son énergie et de ses ressources**, afin de concilier progrès et développement durable. Nous nommons cette ambition : **Life Is On**.

Notre mission est d'être le partenaire de confiance **du développement durable et de l'efficacité** de nos clients.

Nous sommes un **leader mondial de la technologie industrielle** avec une expertise de référence dans l'électrification, l'automatisation et la digitalisation des **industries** intelligentes, des **infrastructures** résilientes, des **centres de données** durables, des **bâtiments** intelligents et des **maisons** intuitives. Grâce à notre profonde expertise métier, nous proposons des solutions IoT basées sur l'IA, intégrant produits connectés, automatismes, logiciels et services sur l'ensemble du cycle de vie des activités industrielles, pour créer des jumeaux numériques et générer une croissance rentable **pour nos clients**.

Nous sommes une **entreprise humaine** rassemblant un écosystème de 150 000 collaborateurs et de plus d'un million de partenaires dans plus de 100 pays au plus proche de nos clients et de nos parties prenantes. Nous plaçons **la diversité et l'inclusion** au cœur de tout ce que nous faisons, guidés par notre volonté profonde de contribuer à **un futur durable pour tous**

www.se.com

Découvrez Life Is On

Suivez-nous sur :

